

XPOS

Cepat Tanggap Saat Dikonfirmasi, Kapolres Deli Serdang Terima Award dari FWP

A. Putra - SUMUT.XPOS.CO.ID

Feb 14, 2023 - 07:57



DELISERDANG - Masih dalam suasana perayaan Hari Pers Nasional (HPN) 2023, Forum Wartawan Polri (FWP) memberikan award kepada Kombes Pol Irsan Sinuhaji, SIK, SH, MH dengan kategori Kapolres Terbaik.

Plakat penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Ketua FWP Zulkifli Tanjung di Mapolres Deliserdang, Senin (13/2/2023).

Menurut Zulkifli, Kapolres Deliserdang dinobatkan sebagai Kapolres Terbaik karena dinilai sangat komunikatif dengan para awak jurnalis. Setiap wartawan tanpa pandang bulu yang hendak mengonfirmasi pemberitaan, selalu dilayaninya

dengan baik.

Selain itu, berbagai program pun dijalani oleh perwira melati tiga tersebut, terutama yang bersentuhan langsung dengan masyarakat, khususnya warga Deliserdang.

"Untuk menetapkan beliau sebagai Kapolres terbaik di jajaran Polda Sumut, kita melakukan voting dengan anggota FWP yang beranggotakan lebih dari 100 orang. Dan, hasilnya, Kombes Irsan Sinuhaji, mendapatkan suara terbanyak," kata Zulkifli, sembari menegaskan, penghargaan yang diberikan tersebut merupakan wujud apresiasi FWP kepada Kapolres Deliserdang.

"Tentu kita harapkan, Kapolres Deliserdang ini dapat berbuat lebih baik lagi," kata Zulkifli.

Sementara, Kapolres Deliserdang, mengucapkan terima kasih atas apresiasi yang diberikan kepadanya.

"Terima kasih kepada FWP. Apa yang telah saya lakukan, tak terlepas dari peran serta rekan-rekan pers. Dalam kesempatan ini, saya juga mengucapkan selamat Hari Pers, semoga awak pers meningkatkan mutu dan kualitas dalam pemberitaan," ucap Kombes Irsan Sinuhaji, seraya menyatakan, dirinya selalu terbuka untuk kepada awak-awak media, karena itu telah menjadi salah satu tugas dari jurnalistik.

Dikatakannya, pers memiliki peran besar di berbagai bidang, baik itu di bidang ekonomi, keamanan, dan lain sebagainya. Untuk itu ia berharap, pers dapat menjalankan fungsinya sebagaimana mestinya. (Lam)